

久賀中学校校舎改築事業

平成24年度事業として、南側2階特別教室棟を解体し、その跡地に新校舎3階棟の建設に入る。平成25年度末には新校舎に移行する予定。その後、現3階棟を解体し、外溝工事に入り平成26年度中にすべての工事が終了する。



議員派遣

行事内容	日程	開催地	目的・参加議員
東京大島ふるさと会	5月19日	東京都	会員との情報交換 尾元 武

町政転流(24)

竜崎温泉潮風の湯の指定管理者が交代することとなった。平成22年4月から3年間の予定で協定を結び、新たにスタートした現管理者が経営に行き詰まり、2年で協定を解除せざるをえなくなった。

そのため急きょ公募を行い、指定管理者選定委員会の審査を経て、以前管理を行っていた有限会社千鳥が再度指定管理者に選

定された。

竜崎温泉は、年間約8万人が訪れ、多くの方に愛される町の貴重な財産である。先の1月臨時議会において、プールの使用料を100円に減額する条例案も可決をし、より利用しやすい施設となった。

過去に色々な経緯はあるものの、厳正な審査を経ての有限会社千鳥の再登板である。今までの経緯と情熱をもって、適切な管理にあたっていただき、今まで以上の賑わいを期待する。(尾元)

編集後記

卒業、入学、そして就職、芽吹きいずるが如く新緑と共にスタートするのが今の季節。

卒業証書授与の後、振り向いて将来の夢(なりたい自分)を発表するのが明新小学校の卒業式のスタイルだ。実に礼儀正しく厳粛に式典に臨むその姿は成長の証と言えよう。

そして何よりも感動したのは、それぞれ医者・看護師・自衛隊等、社会の役に立ちたいという理由で自分の将来を堂々と語るのである。その姿はどこか今までと違うたくましさと同時に日本の未来への希望をも感じた。

東北大震災から早一年、復興に向ける「絆」の精神は私たち大人以上に素直な子どもたちには大きく浸透していると確信する。

恩師より人を思いやる「優しさ」を学び、両親にそして子どもたちに対して感謝渦巻く心温まる卒業式であった。新年度予算も決まり、私たちは地域ぐるみで未来の宝である子どもたちを大切に育てていきたい。みんな頑張り!(尾元)

